



## LA AGRESIÓN IMPERIALISTA CONTRA AMÉRICA LATINA MERECE RESPUESTAS INMEDIATAS:

El nuevo presidente de los Estados Unidos Donald Trump, no tiene límites en poner en práctica toda la política imperialista contra el mundo y particularmente contra América Latina, el nuevo Calígula, incendiará el mundo entero, si los pueblos no lo detienen.

El señor Trump, desde el mismo día de su posesión, lanzó sus andanadas de lo que sería su política hacia América Latina y el mundo entero, amenazó y está dentro de sus planes imperio coloniales: repetir el despojo del canal de Panamá, cambiar el nombre al Golfo de México, cambiar el nombre del Canal de La Mancha, apropiarse de Groenlandia y anexar a Canadá, además incluyó nuevas amenazas contra Venezuela.

Inició la expulsión de miles de ciudadanos latinos, en condiciones indignas e inhumanas, congeló cientos de programas de cooperación, anunció su retiro de la Organización Mundial de la Salud y del Pacto sobre el Cambio Climático, igualmente anunció que Estados Unidos buscará y perforará pozos petroleros por todo el mundo, sin importar sus consecuencias medioambientales para el mundo, doblará las reservas estratégicas de hidrocarburos de los Estados Unidos, impuso recientemente aranceles a Canadá, México y China y tiene amenazada al mundo entero, con sus nuevos aranceles, imponiendo así condiciones imperialistas de tipo económicas al mundo.

Este presidente, que es uno de los más grandes magnates del imperio gringo, continua su agresión contra Cuba y nuevamente este valiente pueblo es incluido de nuevo en países promotores del terrorismo, anuncia que Guantánamo en territorio cubano, será una cárcel para más de 30.000 inmigrantes.

Intervendrá militarmente guiado por su ansia colonialista y aumentará, como es lógico la industria de la guerra. Se retomará la vieja y conocida doctrina Monroe en América Latina de: zanahoria para lo que se arrodillen y garrote para los que defiendan su dignidad como pueblos.

El señor Trump, no es un loco como dicen algunos, este señor sabe perfectamente que es el representante en este momento del poder imperialista más grande del mundo. El neofascismo, no puede aceptar que otros países; que en el pasado sus presidentes se arrodillaron; hoy tengan gobiernos democráticos y progresistas, que exigen dignidad.

La agresión de cualquier manera, la imposición, la intervención, económica, militar y política, es una de las características del capitalismo imperialista y en este momento, el estandarte es Donald Trump.



2.

Colombia no escapa a sus agresiones, la expulsión de colombianos/as en condiciones indignas, provocó la reacción inmediata del presidente Petro, quien le dio una respuesta de soberanía y de dignidad y de hacer respetar los derechos humanos.

Los Estados Unidos, mantienen 8 bases militares en territorio colombiano, en sitios estratégicos de la geografía colombiana, esas bases no las necesitamos y deben cerrarse. Urge retomar la lucha antiimperialista en América Latina exigiendo mediante la movilización respeto por la soberanía y los derechos de los inmigrantes que son universales

En nuestro país la derecha colombiana, ésa que tiene las manos untadas de sangre, por promover, participar y estar de acuerdo con el accionar del paramilitarismo, ésa que se alió con los criminales que sembraron el terror y el odio, ésa que ha usurpado las arcas públicas, ésa que se arrodilla ante los gringos, aplaude impudica y cínicamente, la política imperialista norteamericana, nada más indigno.

**FUERA LAS BASES MILITARES NORTEAMERICANAS DEL TERRITORIO  
COLOMBIANO**

**VIVA LA LUCHA ANTIMPERIALISTA DE AMÉRICA LATINA**

**NINGÚN SER HUMANO ES ILEGAL**

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL ANDEPETROL**

HERNANDO HERNÁNDEZ PARDO  
Presidente

SERGIO CONCHA GARCIA  
Secretario General

Bogotá, 03 de febrero de 2025